

【児童への話】

2月も半ばとなりました。今週の土曜日は「土曜授業公開」です。全クラス、道徳の学習をお家の方に見ていただくこととなります。道徳の学習では、自分だったら…とよく考えること、お友達は…とよく話し合うことが大切です。皆さんがしっかり学習するステキな姿をお家の方に見ていただけるよう、頑張ってください。

今日はこれから、集会委員さんが考えてくれた「綱引き集会」を、ここ講堂から、オンラインでお送りします。いつも楽しい集会を考えてくれる集会委員さん、ありがとうございます。子ども対大人の激しいバトルがあるそうです。楽しみにしましょう。

【本講話について】

今週は月曜日から土曜日まで6日間の週です。土曜授業公開では、保護者の皆さまに「特別の教科 道徳」の学習をご参観いただきます。本校の道徳の重点は、「思いやり・親切」です。これは道徳授業だけでなく、全教育活動において育むべき価値項目となっています。常々申し上げているとおり、人の気持ちを慮れる子、そして優しい行動へ移せる子を育成すべく、鋭意取り組んでいきます。

綱引き集会は、全14学級の代表児童と教員4名の戦いをオンラインで楽しみました。委員会活動の取組により、所属感や愛校心を育み、勤労の意欲を今後も高め続けていきます。